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Agudo: “las personas son lo más
importante de los polígonos”
 E. de G. / Guadalajara

Recientemente ha tenido lugar
una reunión entre la Asociación de
empresarios del Polígono
Industrial del Balconcillo y los res-
ponsables de la concejalía de
Seguridad del Ayuntamiento de
Guadalajara, donde se encontra-
ban la concejala, María José
Agudo, el jefe de bomberos,
Alberto Oliver, el jefe de la Policía
Local, Julio Estables y el jefe de
Protección Civil, Vicente Plaza,
quienes mostraron a los presentes
como actúan ellos en caso de una
emergencia. Y es que como co-
mentó Agudo, “no hay que olvidar
que en el polígono trabajan perso-
nas y estas son las más importan-
tes en caso de peligro”, por lo que
la concejalía de seguridad del
Ayuntamiento de Guadalajara
pone a disposición de los empre-
sarios los recursos y medios nece-
sarios para informar y formar a los
trabajadores de cómo actuar en
caso de un hipotético siniestro.
Porque como todos los responsa-

bles de seguridad admitieron, en
casos de posibles riesgos las formas
son muy importantes, pues saber
como actuar en cada momento
puede ser vital y así eliminar posi-
bles factores de riesgos que en una
situación normal no tendrían lugar.
Pero además y, dado el carácter es-
pecial de este polígono, con empre-
sas de todas las características y ma-
teriales que pueden resultar peli-
grosos en caso de un accidente, los
responsables de seguridad solicita-
ron su colaboración a las empresas.
Esta colaboración se centra en que
estas faciliten a los bomberos tanto
su plan de evacuación en caso de
una emergencia como una lista con
todos los productos y materiales
que pudieran resultar peligrosos en
caso de incendio o cualquier otra
incidencia, ya sea en sus propias
instalaciones o en las colindantes.
Así, con esta información los servi-
cios de seguridad pueden preparar
un plan de acción con los medios
precisos y concretos para atajar
cualquier incidente que se pudiera

dar y tener buena capacidad de re-
acción.
Además ofrecieron a los empresa-
rios la posibilidad de realizar un si-
mulacro, ya sea de cada empresa o
uno conjunto y así, ver como actúan
los trabajadores en caso de riesgo. 
Por su parte, la policía habló de su
colaboración, pues son estos los
que diseñan los operativos de tráfi-
co en situaciones de riesgo y así fa-
cilitar la llegada y salida de los vehí-
culos de emergencia a la zona afec-
tada.
Mientras, los empresarios asisten-
tes expusieron a las autoridades las
deficiencias que ellos ven en las vías
públicas de acceso a sus empresas,
así como los riesgos que perciben
desde fuera, para entre todos,
poder solucionarlos y así lograr
hacer del polígono del Balconcillo,
unas de las caras más visibles de la
capital, pues es lo primero que se ve
y lo último cuando se pasa por
Guadalajara, un poco más seguro
para todos, empresarios, trabajado-
res y clientes.

internet asequible
para las empresas
de la provincia
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En virtud del convenio de colabo-
ración existente entre CEOE-
CEPYME Guadalajara y la
Diputación Provincial  por llevar la
información y la formación a todas
las localidades de la provincia los
técnicos de la Confederación de
Empresarios de Guadalajara se
están poniendo en contacto con
todos los establecimientos hostele-
ros de la provincia para ofrecerles la
posibilidad de mejorar su conexión
de Internet por medio del vía satéli-
te y así lograr mejorar las comunica-
ciones de estos establecimientos
que, en muchas ocasiones, reciben
sus reservas y peticiones de infor-
mación por Internet o a través de
sus páginas Web.
Una campaña que ha empezado
con los pueblos de la Sierra Norte
de Guadalajara y el Alto Tajo, mu-
nicipios con gran número de esta-
blecimientos turístico y que, en mu-
chas ocasiones por la ubicación de

su localidad no tienen la suficiente
velocidad en Internet o la banda
ancha es de difícil acceso. Para solu-
cionar esto y que la velocidad para
navegar pueda llegar hasta duplicar-
se la patronal alcarreña, junto con la
Diputación Provincial están pro-
moviendo que los establecimientos
contraten por medio de vía satélite,
para esto las dos instituciones sub-
vencionarán hasta el 50% del coste
del contrato de adquisición del rou-
ter y la antena parabólica, coste que
pasaría de los 140 euros actuales a
los 70, más o menos, tras las ayudas.
Además de dar la posibilidad de una
conexión de más calidad a los em-
presarios de la provincia, con esta
iniciativa conjunta de la Diputación
Provincial y de CEOE-CEPYME
Guadalajara, lo que se quiere es me-
jorar la comunicación en aquellos
pueblos que más lo necesitan y que
tienen mayores dificultades para
poder acceder al servicio de
Internet vía MODEM.
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